| 日  | 曜日 | 行事予定                     | 給食 |
|----|----|--------------------------|----|
| 1  | 月  |                          | 0  |
| 2  | 火  | 専門委員会                    | 〇除 |
| 3  | 水  |                          | 0  |
| 4  | 木  | 代議員会                     | 0  |
| 5  | 金  | ⑤⑥人権作文意見発表会              | 0  |
| 6  | ±  | 県総体開幕                    |    |
| 7  | 田  |                          |    |
| 8  | 月  |                          | 0  |
| 9  | 火  | 実力テスト①国②数3社4理5英6火6       | 〇除 |
| 10 | 水  | 45分日課(19日まで)             | 0  |
| 11 | 木  |                          | 0  |
| 12 | 金  |                          | 0  |
| 13 | ±  |                          |    |
| 14 | П  |                          |    |
| 15 | 月  | 海の日                      |    |
| 16 | 火  |                          | 0  |
| 17 | 水  | 金曜日課 ⑤⑥携帯安全教室            | 0  |
| 18 | 木  |                          | 0  |
| 19 | 金  | ①終業式②学年集会③学活④大掃除 13:00放課 | 0  |
| 20 | ±  |                          |    |
| 21 | 日  |                          |    |
| 22 | 月  | 三者面談  置市記念陸上競技大会         |    |
| 23 | 火  | 三者面談                     |    |
| 24 | 水  | 三者面談                     |    |
| 25 | 木  | 三者面談                     |    |
| 26 | 金  | 三者面談                     |    |
| 27 | ±  |                          |    |
| 28 | 日  |                          |    |
| 29 | 月  |                          |    |
| 30 | 火  |                          |    |
| 31 | 水  |                          |    |

8月の予定 2日(水)学年登校日 実力テスト(5教科)

7:50登校完了 8時開始 12:45放課

23日(金) 学年登校日

8:10登校完了 ①②学活 10:35放課

9月の予定 3日(月)実力テスト

13日(金) 南中祭(文化の部)

## 学級旗紹介8

各学級の学級旗を紹介します。学級の全員が案を考え、自分たちで選んでいます。現在は各学級に飾られています。夏休みの三者面談にお越しの際にはぜひご覧ください。













6月10日から総合体育大会中部ブロック大会が行われました。どの部活動も最後まで諦めずに全力でプレーする姿に多くの感動をもらいました。この大会を通じて、生徒たちは大きく成長したと思います。生活記録から、生徒たちの感想の一部を紹介します。

- ●総体の準決勝、決勝がありました。3試合目の後半は心臓が飛び出そうになるほどヒヤヒヤしました。しかし南部は24対21から24対25に追いつき、みごと優勝しました。奇跡みたいでした。うれしかったです。
- ●最初は国府の相手を4対0で勝ち、次は市で2番目に強い入田中のペアに当たり0対4で負けました。やっぱり悔しいと思いました。残念だったけど最後は強い相手と戦えてよかったです。団体は3位で県に行けるので応援します。3年間は早いなと思いました。テニス部に入って間違いはなかったと思います。
- ●相手は南部のライバルチームで中学校で対戦するのは最後だと思うので全力を出したいです。試合は昼の2時からなのでゆっくり寝て疲れを取ろうと思います。
- ●総体で優勝しました。ギリギリの試合だったので最後の1点を決めた時にはひざから崩れ落ちました。うれしくて泣いたのはこれが人生で初めてです。

## 飛躍できる真体み

7月22日から夏休みが始まります。夏休みまでには、多くの部活動生徒が引退することになると思います。夏休みはたっぷりと自由に使うことができる時間があります。これからいよいよ本格的に受検勉強が始まると言えます。この夏休みの過ごし方が受検の合否を左右するといっても過言ではありません。「毎日8時間は学習しよう」と言うと、生徒たちからは「え~!無理~!」と返ってくることもありますが、朝3時間、昼3時間、夜2時間、るというように区切って考えると、そんなに無理なことではないように感じるというように区切って考えると、そんなに無理なことではないように感じない。三者面談では志望校に関する話もあると思います。また、高校の体験入学に行けばよりその志望校に行きたいと感じる人もいると思います。その気持ちを大切にして、学習するエネルギーに変えていきましょう。部活動が継続している皆さんは、時間の有効利用を考えましょう。2学期まで部活動があっても集中して学習し、結果を出している先輩たちの姿もこれまでにたくさん見てきました。この夏休みの頑張りの成果が秋以降に出てきます。長い夏休み、生活リズムを崩さないことも大切です。2学期にいいスタートが切れるように、規則正しい生活を心がけましょう。